
RECOMENDAÇÃO Nº 015/2021                                               de 23 de março de 2021. 
 

 
Os Vereadores, infra firmados, com assento nesta casa legislativa, solicitam que 

seja encaminhado ao Executivo Municipal (Prefeito Municipal) o seguinte pedido de 
providência em caráter de URGÊNCIA: 

 
 
- Que o Poder Executivo Municipal estude a possibilidade/viabilidade de aderir 

ao Programa Casa Verde e Amarela. 
- Que o Poder Executivo realize estudo de viabilidade e posterior instalação de 

luz pública (no mesmo padrão das luminárias da praça Alfonso Barbian) e reforma do 

parquinho em frente ao Ginásio padre Urbano Maldaner. 

 
 

 
JUSTIFICATIVA: Justifica-se a presente Recomendação tendo em vista que 

muitas famílias necessitam de moradias aqui em nosso município, hoje temos um 
déficit de mais de 50 casas que são famílias que trabalham em nossas 
industrias/empresas, com isso o programa Casa Verde e Amarela é o novo programa 
de habitação popular criado pelo Governo Federal, que substituirá o atual programa, 
que já está em operação a 20 anos, o Minha Casa, Minha Vida, o programa possui, 
essencialmente, os mesmos objetivos de auxiliar a população de baixa renda a ter 
acesso à moradia de qualidade dentro das condições da lei: 
 
Casa Verde e Amarela 
 
Grupo 1 – renda de até R$ 2 mil 
Benefício: imóvel subsidiado (governo não detalhou o valor do subsídio), acessar 
financiamento com juros reduzidos (a partir de 4,25% ao ano para Norte e Nordeste e a 
partir de 4,5% ao ano para demais regiões), fazer regularização fundiária e reformas no 
imóvel. 
Grupo 2 – renda entre R$ 2 mil e R$ 4 mil 
Benefício: financiamento com taxas um pouco maiores que do grupo 1 (a partir de 
4,75% ao ano para Norte e Nordeste e de 5% para outras regiões). Grupo também 
pode acessar braço de regularização. 
Grupo 3 – renda entre R$ 4 mil e R$ 7 mil 
Benefício: financiamento com taxa mais alta do que a cobrada dos grupos 1 e 2 (a 
partir de 7,66% em todas as regiões). Grupo também pode acessar braço de 
regularização. 
 

 



Outrossim, a presença de crianças nos arredores da praça municipal e do 

parquinho em frente ao Ginásio Padre Urbano Maldaner no período da noite, porém 

este não possui iluminação, tornando o local perigoso e também reformar o mesmo, 

que se encontra danificado em certos locais podendo ocasionar ferimentos nas 

crianças. 

 
Certos de contar com vosso pronto atendimento, desde já, continuamos ao seu 

inteiro dispor.  
 

Sala das Sessões Alfredo Ivo Liell, 23 de março de 2021. 
 
 

 
VEREADOR ANDRÉ BARP (TCHOLA) 

Bancada do Progressista 
 
 
 

FERNANDO LIELL 
Bancada do Progressista 

 
 
 

MARTA ANDRÉIA SIMON THUMS 
Bancada PTB 


